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古賀市海津木苑運営委員会（令和４年度４月期）  会議録 

1. 日 時：  令和４年４月 25 日（月）15 時 00 分 開会 

2. 場 所：  古賀市海津木苑 研修室 

 

3. 出席委員（12 名）              

 

   委員長  結城 弘明           副委員長 安武 正一 

   委員   智原 和子           委員   簑原 弘二 

   委員   内場 恭子           委員   清原 秀則           

   委員   清原 透            委員   三好 収           

   委員   森 里子            委員   横田 昌宏      

委員   小山 貴史           委員   足立 英樹 

 

4. 欠席委員（２名） 

 内平 委員 三好 貴一 委員  

5. 傍聴者数 

  なし 

6. 事務局出席職員職氏名 

   市民部長     清水 万里子     環境課長     吉永 ゆかり 

海津木苑長    吉田 義昭      海津木苑職員   古賀 仁尚 

 

概要 

１5：００ 開会 

 

1.  古賀市あいさつ 

2.  委員長あいさつ  

3.  協議事項及び報告 

 

  １）会議録について（事務局より説明） 

・4 月期運営委員会会議録 

   ４月期会議録署名 結城 委員長・三好 収 委員 

 【質疑・意見】なし 

 

２） 海津木苑運営に関する実施状況（事務局より説明） 
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(1)令和 3 年度年間処理状況について 資料.1 

 【質疑・意見】なし 

 

(2)平成 29 年度～令和 3 年度処理状況及び維持管理費比較について 資料.2 

 

【質疑】 

 委員     ： 2 月分から 3 月分の最終的な 1 ㎘の薬品単価が増えているとの説明だ

が、2 月に活性炭を入れたので金額が増えたとの認識で良いか。 

          そうであるならば 2 ぺージの米印の注意書きには 1 月に活性炭の入替

をしたことになるが、どのような関係か。 

 

【答弁】 

海津木苑長   ： 2 月の薬品料金は 2 月に活性炭の入替を行ったことで金額が増えてい

る。 

          2 ページの米印の注意書きは 1 月となっているが、2 月の誤りである。 

 

【質疑】 

 委員     ： 今後の電気料金について、これから上がるという情報が出ているが、

海津木苑は契約で変動はないのか。 

 

【答弁】 

海津木苑長  ： 昨年 12 月に市役所を含め市の出先機関の電気契約は管財課で一括入

札にかけて契約を行っている。 

         今後の料金値上げについて管財課に聞いていきたい。 

 

３）海津木苑臭気測定結果について（事務局より説明）資料.3-1 資料 3-2  

  ・令和 3 年度第 3 回臭気測定実施日（3 月 9 日（水）） 

 

【質疑・意見】なし 

 

４）海津木苑施設等啓発について （事務局より説明）   
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【意見】 

委員     ： ここに掲示されているが、子ども達が施設見学を通じてすばらしい

感想を書いているので、運営委員会終了後に見ていただけるような周

知をしていただければと思う。 

 

５）令和 3 年度施設整備実績及び令和 4 年度施設整備計画について（事務局より

説明） 資料.4 

 

【意見】 

委員     ： 40 年経過した施設を事故なく運営されていていると思うが、この整

備工事も部品が無く定期交換ができず、修理のみの対応となった場合

は、地元と運営委員会に報告していただきたい。 

         また、社会情勢や総対的なことを考えて対応していただければと思

う。 

 

４． 報告事項 

     ・古賀市汚泥再生処理センター海津木苑（仮称）について 資料 

 

【意見】 

委員     ： 地図を入れているが、地図の文字が小さく、白抜きの文字は見にく

いため、大きめの文字で高齢者の方でもはっきりと見られるフォント

にした方が良いのではないか。 

          地図の吹き出しについても大きくして、明確に場所が分かるように

した方がより良いのではないか。 

 分からない方が見るとここはどことなるので、地図にポイントとな

る企業名やコンビニ名を入れると明確になるのではないか。 

 現在の施設の写真の文字の色を前回から変更し、現在の施設となっ

ていれば完成パースまたは予想図という文字を入るといいのではない

かと思う。 

 

【回答】 

海津木苑長  ： 可能な限り文字の大きさ等修正を加えさせていただきたい。 
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【意見】 

委員     ： うつぎえんだよりは区内に配布予定と言われたが、広域に配布する

ことは考えていないのか、区内に限定しているのはなぜか。 

 

【回答】 

海津木苑長  ： 今まで代表者会を開催させていただいたなかで、うつぎえんだより

を区内にお知らせをするということで進めてきており、他の行政区に

ついては市ホームページに掲載することを考えている。 

          今現在は区民の皆様に回覧でお知らせを考えている。 

 

【意見】 

委員     ： 他の行政区、福津市に回覧してもおかしくない内容であり、勿体な

い気がする。 

          もっと広範囲に出してもいいのではないか。 

 

【意見】 

委員長    ： 議会にも出していただければありがたい、可能な範囲で構わないの 

で考えていただきたい。 

 

【回答】 

環境課長   ： この施設の歴史的経緯や存在意義というのは、古賀市全域に示して

いくものと承知している。 

          今回は工事の進捗をお知らせするという大前提があり、まずは地元

行政区の皆様に進捗を途切れなくお示ししたい思いで、回覧板という

形であるが、３ヶ月に一度の周知を考えており、完成を見計らいなが

ら古賀市全域の市民の皆様にも周知を行う機会を設けていきたいと考

えている。 

          また、議会の皆様にも市民建産委員会や委員の皆様にも、うつぎえ

んだよりは公表するなどしてお知らせをしていきたい。 

 

【意見】 

委員     ： うつぎえんだよりは広報にも載っていくと思うが、注意していただ

きたいのが、年号と西暦と和号で記載されているが、入札：2021（令

和３年）5 月 11 日と 2021（令和３）年 11 月 10 日安全祈願祭も同じ

書き方に統一していただき、文言や年月日の書き方は整理されるよう

にお願いする。 
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【回答】 

環境課長   ： 正式には 2021（令和 3）年と記載するのが正しい標記であり、それ

に合わせて修正をしたい、併せて説明書きの本文中の（S58）の標記についても改めた

い。 

 

【提案】 

委員     ： 先ほどからどの範囲という話が出ているが、区内に回覧をしていた

だくのは大事なことだと思う。議会にも出していただくということだ

が、うつぎえんだよりは、毎月発行されるわけではないが、区長会が

毎月 1 回開催されるが、発行月に区長会に 1 部配布していただければ、

有効な手段になるのではないか。 

 

【回答】 

環境課長   ： 実際に各戸配布や回覧は条件があるようなので、まちづくり推進課

長とも協議をしたいと思うが、区長会に配布することは持ち帰り検討

する。 

【提案】 

委員     ： コロナ感染症が流行する以前に行政区単位での施設見学を検討され

ていたが、コロナ感染症が落ち着き改めて区長会で提案されると良い

のではないか。 

         現在はリモートでも小学生の感想文を読むとしっかり伝わっている

と感じている。 

リモート見学を付け加えていただければ人権啓発にも繋がるのでは

ないか。 

 

【意見】 

委員     ： 工程表については順調に進んでいると説明があり安心しているが、

世界情勢がこのような中、建築資材や半導体を含めなかなか入手でき

ない、資材の高騰などこれから想定されるが、金額の面も含めて、問

題が生じた場合は、地元や運営委員会に報告していただきたい。 

         基本的には工程表通りに完成するのが地元の切なる願いである。 

 

5. その他 
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16 時 00 分 閉会 

 

 

                                     以上 

 

 

この会議録が正確であることを証明するため、会議録署名人として次に署名捺印する。 

 

令和４年   月   日 

 

委員長                        印 

 

 

委員長の指名する                   印 

出席委員     

 


